

Lille, le 4 juin 2023

Gare à l'emballlement médiatique.

La section académique du Snes-FSU est venue apporter son soutien aux collègues du collège Bracke-Desrousseaux de Vendin-le-Vieil, éprouvé-es par le décès d'une de leurs élèves, Lindsay.

Alors que l'émotion reste vive, les personnels doivent en prime endurer un emballlement médiatique qui attise les passions et les désigne à la vindicte populaire, rendant encore plus difficile l'exercice de leurs missions au quotidien.

Avec elles et eux, nous constatons les effets délétères d'une exploitation de la douleur à des fins d'audience.

Avec elles et eux nous demandons que l'Institution ne cède pas à la tentation, facile, du "tous responsables", alors même que des enquêtes sont en cours et n'ont pas encore livré leurs conclusions.

La section académique du Snes-FSU

Contacts :

s3lil@snes.edu

<https://twitter.com/snesdelille>

<https://www.facebook.com/snesdelille/>

